
École François Mitterrand – Conseil d’école du 3ème trimestre
mardi 21 juin 2022

Tour de table

1/ Quoi de neuf depuis le 2d Conseil d’école ? 

L’école a proposé une « école ouverte » fin avril. Retour très positifs des enfants et des familles.

Avancée dans le dossier Aire Marine Educative : le dossier a été complété et déposé à la mi mai. 
Nous sommes en attente de la réponse.
Ajout après le CE : nous venons d’apprendre notre labellisation par l’OFB !

Suite à la visite de la Directrice d’Académie, en mars, nous avons candidaté à des subventions 
afin de pouvoir  financer différents projets :
- demande de subvention OFB dans le cadre de l’Aire Marine Educative afin de financer l’achat 
d’un aquarium d’eau de mer et de microscopes.
- demande de subvention « agape » autour de projet artistique pour réaliser un travail avec une 
vitrailliste locale. On sait qu’elle sera accepté mais on a pas encore la somme.

Nous avons aussi lancé le protocole «Prévention du harcèlement » dans une des classes de 
l’école. Ce protocole est basé sur la méthodologie de la préoccupation partagée. La méthode 
consiste à agir sur les interactions entre les élèves afin de les pacifier.  En plus des séances 
pédagogiques mises en place par l’enseignante, 2 personnes ressource de la circonscription sont 
intervenues et ont pu échanger avec chaque élève afin que chacun puisse aussi se sentir acteur 
du climat scolaire. Le but n’est pas de distribuer des bons ou des mauvais points, mais bien que 
chacun puisse réfléchir sur sa place dans les interactions au sein de la classe.

DDEN : Un quart des élèves se sentent harcelés à l’école et malheureusement les enfants n’osent 
pas exprimer leur mal-être. C’est sans doute plus développer au collège. D’où l’importance de le 
prendre au sérieux dès le primaire.

2/ Bilan de l’année : point sur le projet d’école, Aire marine éducative et projets divers de 
l’année. 

 2 axes du projet d’école ont été particulièrement travaillés cette année :

 « Aider l’élève à mieux connaître son environnement » avec tout le travail sur l’Aire Marine 
Educative. En plus des sorties et du travail avec les chercheuses, les CE1 et CE2 ont participé à 
Jeunes reporters des Arts et des Sciences avec Océanopolis. Vendredi 24, les CE2 et les CM se 
rendront au collège pour un travail commun dans le cadre du partenariat avec Quéau, déjà 
labellisé AME.

« Améliorer le climat scolaire pour une école de la confiance et de la réussite » avec le travail en 
élémentaire sur les ateliers mathématiques et une séquence travaillée en TPS-PS, en lien avec 
une sophrologue, pour travailler le recentrage et la concentration.

D’autres projets ont aussi abouti : participation active des CM pour la course contre la faim et pour 
laquelle ils ont récolté plus de 2000 e, challenge « Mai à vélo » qui a engagé toute la communauté 
de l’école, enfants, parents et équipe pédagogique, fête de l’école qui a pu se dérouler dans le 
gymnase malgré la météo, contes et sortie à Océanopolis en maternelle CP, 



D’autres projets vont s’achever dans les jours à venir : sortie des CE1-CE2-CM1-CM2 au 
planétarium et au village gaulois de Plomeur-Bodou, des sorties « rando plage » les dernières 
semaines.

Beaucoup de ces activités n’auraient pas pu se tenir sans l’accompagnement financier de 
l’association de parents d’élèves.

3/ Perspectives pour la rentrée.

Des permanences sont prévues durant l’été pour accueillir les familles qui viendront inscrire leurs 
enfants.

Projets AME : projet de se concentrer sur la qualité de l’eau, en lien avec le syndicat des eaux du 
Bas Léon. Nous nous sommes déjà engagé pour assister à une représentation sur le sujet en 
octobre.

Animation CCPI musique pour les maternelle/CP d’ors-et-déjà validée. Nous sommes en attente 
pour les projets liés à l’environnement.

Voyage : projet en maturation pour une réalisation au printemps prochain. Mobilisation des familles
pour faire baisser le prix.

Arborisation de la cour ? Attente de nouvelles du programme départemental. Cela concerne 
certaines essences. 
Retour sur la nécessité de travailler sur le rafraîchissement de la cour. Les parents évoquent la 
possibilité de travailler avec un chantier d’insertion ? 
Pour les parents élus, c’est un enjeu pour l’attractivité de l’école. Rénovation et embellissement 
restent nécessaires. Panneau en lien avec les équipements municipaux :  pourquoi les écoles 
publique n’ont pas été associées à cette charte graphique ? Question de la signalisation de l’école 
depuis la route principale : le collège est bien nommé, pas l’école.

Travaux prévus par la mairie : Installation des bancs demandés durant l’été (2 bancs pour la partie 
élémentaire déjà livrés et 2 de maternelle en attente de livraison)

Rappel, mettre des feutres sur les tables et chaises de la  cantine pour limiter le bruit en attente 
des travaux de rénovation.

Fin de la séance à 19h30

Présidente de séance : Sabrina Manuel
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